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Set 21 + 26

Cedar Wood Planks

Das OFYR XL Grill Accessory Set PRO macht Ihre OFYR Kocheinheit noch vielseitiger, 
wenn Sie bei einer Veranstaltung kochen. Dieses Set enthält einige unserer beliebtesten 
Zubehörteile: den Grill Round XL, den Horizontal Skewer Ring XL, den Brazilian Grill 
Ring XL, die Skewers 105 und den Snuff er XL. Mit diesem Set können Sie verschiedene 
Grilltechniken anwenden, vom normalen Grillen bis zum Grillen auf brasilianische Art. Das 
Set macht jede Veranstaltung zu einer Show! 

• Geeignet für den OFYR XL. 
• Bringen Sie Ihr Grillen auf die nächste Stufe mit dem brasilianischen Grillring und den   
 Spießen. Ideal zum langsamen Garen von Zutaten.
• Verwenden Sie den horizontalen Spießring mit den 3 Spießen, um Fleisch schnell über dem  
 Feuer zu garen. 
• Der runde Grill ist ideal zum Grillen von großen Fleischstücken und Gemüse. 
• Mit dem Snuff er erleichtert das Löschen von Kohlerückständen.

The OFYR XL Grill Accessory Set PRO adds extra versatility to your OFYR unit when you're 
cooking at an event. This set includes some of our most popular accessories: the Grill 
Round XL, the Horizontal Skewers Ring XL, the Brazilian Grill Ring XL, the Skewers 105 and 
the Snuff er XL. With this set, you can apply diff erent cooking techniques, from normal 
grilling to grilling in Brazilian style. The set turns any event into a show! 

• Suitable for the OFYR XL. 
• Take your grilling to the next level with the Brazilian Grill Ring and Skewers. Ideal for slow  
 cooking ingredients.
• Use the Horizontal Skewer Ring with the 3 skewers to quickly cook meat over the fi re. 
• The Grill Round is ideal for grilling large pieces of meat and vegetables. 
• With the Snuff er, ash residues are easily extinguished.

Material Grill Black steel

Skewers + Skewers Ring Stainless steel

Snuff er Black coated steel

Dimensions Grill Ø80x26 cm

Skewers Ring Ø76,5x2,5 cm

Skewers 105 cm

Snuff er Ø90x7 cm

Weight Grill 25,5 kg

Grill Ring 9,25 kg

Skewers Ring 2,5 kg

Skewers 1 kg

Snuff er 10 kg 

Total  48,25 kg

Material Grille Schwarzer Stahl

Spieße + Skewers Ring Rostfreier Stahl

Snuff er Schwarz beschichteter Stahl

Abmessungen Grille Ø80x26 cm

Skewers Ring Ø76,5x2,5 cm

Spieße 105 cm

Snuff er Ø90x7 cm

Gewicht Grille 25,5 kg

Grill Ring 9,25 kg

Skewers Ring 2,5 kg

Spieße 1 kg

Snuff er 10 kg

Gesamt  48,25 kg

SPECIFICATIONS

SPEZIFIKATIONENRECOMMENDED ACCESSORIES / EMPFOHLENES ZUBEHÖR

EN

DE

OFYR COLLECTION 2022 OFYR COLLECTION 2022




